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APPELLO INIZIALE ORE 17:00 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 17:48 

  

Apertura Lavori ore 17:00 

 

  

VICEPRESIDENTE MILAZZO ELEONORA 

 

Buonasera a tutti. Segretario, essendo una seduta di prosecuzione 

procediamo con l’ordine del giorno, “modifiche alla tariffa 

dell’imposta di soggiorno”. Le chiedo intanto di chiamare l’appello, 

grazie.  

 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTT. A. GIACALONE 

 

Sturiano Vincenzo,     assente;   

Milazzo Vito,      presente;   

Cavasino Pietro,     presente;   

Pugliese Leonardo,     assente;   

Milazzo Eleonora,     presente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    assente;   

Accardi Michele,     presente;   

Di Girolamo Gaspare,    presente;   

Orlando Leonardo,     presente;   

Carnese Giuseppe,     presente;   

Di Pietra Gabriele,    presente;  

Giacalone Pietro,     assente;  

Titone Vanessa,     presente;   

Fici Nicola,     presente;   

Rodriquez Mario,      presente.  

Alagna Bartolomeo Walter,   presente;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  presente;   

Coppola Flavio Salvatore,   presente;   

Martinico Elia Francesca,   presente;   

Genna Rosanna,     presente;   

Bonomo Giancarlo,     presente;   

Passalacqua Gaspare,    presente;   

Fernandez Felice Massimo,   presente;   

Vinci Antonio,     presente; 

 

VICEPRESIDENTE MILAZZO ELEONORA 

 

All’appello risultano presenti 20 Consiglieri su 24, quorum 

richiesto per la seduta 6, la seduta è valida. Procediamo con 

l’argomento all’ordine del giorno, “modifiche alla tariffa 

dell’imposta di soggiorno”. Ricordo ai presenti e a coloro che ieri 

erano assenti, che noi ieri sull’atto deliberativo è caduto il numero 

legale, di conseguenza si procederà nuovamente alla votazione 

dell’atto deliberativo senza alcun intervento prima della votazione 

(parola incomprensibile). Sì, prego.  
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CONSIGLIERE DI PIETRA GABRIELE 

 

Grazie Presidente, intervengo per (voci fuori microfono). 

Consigliere Ferrantelli, se mi fa intervenire e ascolta il mio 

intervento due secondi, non sto pensando alle strategie cui lei fa 

riferimento. Alle ore 17:00 di oggi sono convocate due sedute di 

Consiglio Comunale. Gradisco sapere per cosa io sto firmando tra 

qualche istante Segretario. Capire bene, dato che già per oggi 

abbiamo una convocazione di Consiglio e che ieri è caduto il numero 

e portarlo ad oggi, già l’ho comunicato al Presidente Sturiano che 

se non viene chiarito noi facciamo come gruppo consiliare una nota 

perché non siamo disposti per come prevede il regolamento a prendere 

in una sola giornata due gettoni di presenza. Grazie, possiamo 

continuare, grazie.  

 

VICEPRESIDENTE MILAZZO ELEONORA 

 

Scusate, allora sul punto mi ero già raccordata con alcuni di voi 

che erano stamattina in commissione, non ho visto, altri non siamo 

riusciti a fare una conferenza dei capigruppo per via dei tempi 

stretti ma ho parlato già con il Segretario, il quale darà adesso 

dei chiarimenti. Noi faremo oggi due sessioni. Per quanto riguarda 

il gettone guardi Consigliere Di Pietra, non le so dare 

delucidazioni, se la vedrà il Segretario perché non sono situazioni 

mie, quelle contabili. Allora, la prima seduta è quella di 

prosecuzione a quella di ieri, dopodiché chiuderemo questa seduta e 

apriremo, faremo la sospensione e apriremo la seduta quella dedicata 

alla interrogazioni. Sarà seguito tutto alla lettera quello che io 

le sto dicendo, d’accordo con il Segretario e con alcuni Consiglieri 

perché essendo stato un accavallamento tra le due sedute consiliari 

è giusto anche il suo chiarimento (voci fuori microfono). A questo 

punto Segretario le chiedo di mettere in votazione l’atto 

deliberativo inerente alle modifiche relative alla tassa di 

soggiorno. Punto numero 7. Prego Segretario, siamo in votazione, 

procediamo con la votazione. 

 

Il Segretario Generale procede alla votazione per appello nominale.  

 

VICEPRESIDENTE MILAZZO ELEONORA 

 

Prendono parte alla votazione 22 Consiglieri Comunali, favorevoli 

10, contrari 10, astenuti 2, quindi l’atto deliberativo viene 

bocciato con 10 voti contrari e 2 astenuti. A questo punto c’è 

qualcuno che chiede di intervenire per dichiarazione di voto? (voci 

fuori microfono) 10 contrari, 2 astenuti, 10 favorevoli. (voci fuori 

microfono) Si è prenotata prima Rosanna Genna, Consigliere Coppola 

un attimo. Rosanna Genna, prego.  

 

CONSIGLIERE GENNA ROSANNA 

 

Presidente, dico che la mia dichiarazione di voto la faccio perché 

per quanto mi riguarda convintamente. L’Assessore qualche seduta fa 
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ha detto che ci dovevamo prendere la responsabilità di votare questo 

documento e questa delibera, e quindi noi lo abbiamo fatto con senso 

di responsabilità e di scrupolo e coscienza, quello che ci impone 

quando facciamo il giuramento in quest’aula, ricordando 

all’Assessore che questo è un atto che può essere ripresentato quando 

tratteremo il DUP, e allora in quel caso potremo essere favorevoli 

con una seria programmazione e con un serio calendario di attività 

turistiche da proporre per la città. Oggi così, a occhi chiusi solo 

perché, come dice l’Assessore, che non servivano per quadrare il 

bilancio, mentre vorrei sentire anche l’ufficio di ragioneria in 

merito se servono per quadrare il bilancio o meno, quindi di 

conseguenza con scrupolo e coscienza da parte mia  è stato votato 

l’atto. Grazie.  

 

VICEPRESIDENTE MILAZZO ELEONORA 

 

Grazie Consigliere Genna. Il Consigliere Coppola, prego. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO SALVATORE 

 

Grazie Presidente, colleghi, Assessore Agate e Assessore Milazzo, ma 

proprio con l’Assessore Agate a cui mi rivolgo, cui voglio dire e 

voglio rappresentare la mia stima nei suoi confronti perché lei è 

stato molto disponibile con tutti noi, con le commissioni di merito, 

ci siamo confrontati, però credo che sull’atto al di là della 

pregiudiziale che io ho votato favorevole, e abbiamo un dato 

incontrovertibile, nel prossimo DUP già l’amministrazione dovrà 

inserire in fase di predisposizione quanto deciso dal Consiglio 

Comunale dunque sulla percentuale delle diciamo ripartizioni della 

tassa di scopo. Nello stesso tempo mi auguro, e noi lo abbiamo fatto 

per senso di responsabilità soprattutto nei confronti di chi oggi è 

nostro esattore, perché noi diamo mandato a chi opera diciamo nella 

piazza, dunque nelle strutture di richiedere la tassa di soggiorno, 

e visto che siamo a stagione inoltrata, o quantomeno a inizio 

stagione non era opportuno fare, però noi siamo convinti che da 

questo momento l’amministrazione può attivarsi a fare una serie di 

incontri, quella famosa democrazia partecipata tanto rivendicata dal 

nostro Sindaco e tanto decantata, dove ci siano possibilmente gli 

incontri con gli operatori del settore, il Consiglio Comunale e 

diciamo i portatori di interesse affinché non solo si porti a termine 

il lavoro fatto o quello che prevede la pregiudiziale, anzi che 

quelle indicazioni siano allargate ad altre possibilità come io 

dicevo per esempio la propaganda turistica che non è previsto, dunque 

è un modo di allargare il raggio d’azione per quanto riguarda il 

comparto e come deve essere utilizzata la tassa di soggiorno. Dunque 

Presidente mi dispiace che il Consiglio Comunale, e chiedo scusa se 

anche io ho sbagliato qualche termine, ma l’ho fatto in buona fede 

e mi sono corretto subito, ho rivisto le registrazioni e mi dispiace 

che ci si divide e a volte ci si litiga per cose che poi magari non, 

dico non c’è una contrapposizione politica diciamo solo di posizioni 

o perché è già predisposto uno a votare no perché è opposizione. 

Credo che ha prevalso il buonsenso in questa delibera e mi auguro 



6 

Consiglio Comunale del 30/05/2023 

veramente che per la prossima occasione ci sia la possibilità di un 

confronto più democratico e partecipato. Grazie Presidente.  

 

VICEPRESIDENTE MILAZZO ELEONORA 

 

Grazie Consigliere Coppola. Il Consigliere Carnese, prego.  

 

CONSIGLIERE CARNESE GIUSEPPE 

 

Grazie signor Presidente, colleghi, Assessori, Segretario, pubblico. 

Io signor Presidente, io ho votato (parola incomprensibile) contro 

non per partito preso, ripeto, o contro l’Assessore. Anzi per 

l’Assessore veramente, è un’ottima persona e la mia veramente, va 

la mia più grande stima poiché ripeto è una persona sempre 

disponibile e attenta. Ho votato convintamente perché 

precedentemente per quanto riguarda questa tassa di soggiorno i soldi 

ricavati sono stati spesi in maniera veramente pessima, in maniera 

veramente da fare rabbrividire, e la cosa più che mi fa rabbrividire 

è che non avevano neanche previsto di ripeto le richieste che sono 

state fatte di mettere qualche cosa per i turisti, ad esempio uno 

per tutti un pullman dedicato che da Marsala fa spola fino 

all’aeroporto. Niente, nemmeno un accenno, solo spettacoli e 

contributi, così sono stati utilizzati i soldi ricavati, e basta. 

Ma dico scusa, per sistemare dicevo i basolati che fanno pena, che 

sono trivellati e tutti non fissi per terra per bene, dove uno 

rischia di rompersi l’osso del collo nemmeno ci pensano. Per quanto 

riguarda i cestini portarifiuti nelle vie non esiste nessun cestino; 

c’è qualche contenitore per quanto riguarda al Cassero o in altro 

posto... 

 

VICEPRESIDENTE MILAZZO ELEONORA 

 

Consigliere Carnese mi scusi, lei deve motivare il suo voto e 

concludere perché noi dobbiamo fare ancora un’altra seduta.  

 

CONSIGLIERE CARNESE GIUSEPPE 

 

Sto finendo. Dicevo che praticamente non sono stati neanche lavati 

e mi fermo lì per, eccetera eccetera dico. Presidente volevo fare 

un’altra comunicazione: io oggi mi sono dimesso... 

 

VICEPRESIDENTE MILAZZO ELEONORA 

 

Consigliere Carnese, non siamo in seduta di comunicazioni, lei può 

fare esclusivamente dichiarazione di voto, motivare il suo voto. 

Dopodiché nella prossima seduta potrà fare comunicazioni, 

interrogazioni, quello di cui vuole parlare parla.  

 

CONSIGLIERE CARNESE GIUSEPPE 

 

Va bene signor Presidente, ubbidisco.  
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VICEPRESIDENTE MILAZZO ELEONORA 

 

Allora a questo punto, sono le ore 17:48, io dichiaro chiusa questa 

seduta. Noi riprenderemo alle 18:00.  


